
召 集 年 月 日 令和４年１１月２８日

召 集 場 所 山北町役場　４０３会議室

開 会 日 時 令和４年１１月２８日　午前９時３０分

閉 会 日 時 令和４年１１月２８日　午前１０時００分

出 席 し た 教 育 長
及 び 委 員

教　 育 　長　　石　田　浩　二
委　　　　員　　野　地　泰　次
委　　　　員　　小　菅　正　子
委　　　　員　　今　村　敏　雄
委　　　　員　　佐　藤　直　美

欠 席 し た 委 員 な　し

議案説明のために
出 席 し た 者

こども教育課長　　髙　橋　英　治
生涯学習課長　　　畠　山　佐和子

出 席 し た 書 記 こども教育課　主幹　山　村　美果子

会議に付した事件

議案
・山北町育英奨学金貸与条例の一部を改正する条例の制定につい
て
・山北町立生涯学習センター条例施行規則の一部を改正する規則
の制定について

会 議 の 経 過 別紙のとおり

令和４年　第１１回山北町教育委員会議事録



令和４年１１月２８日

石田教育長 　風流踊がユネスコの無形文化遺産の登録を勧告され、おそらく
１１月３０日の日本時間深夜に正式決定される見通しであるた
め、予定では１２月１日午前１０時から記者発表を行うというこ
とで準備を進めているところです。また、昨日は丹沢湖マラソン
大会が、紅葉が大変素晴らしく感じられる秋晴れの中、全国から
のランナーの参加により実施することができました。特に今年は
３年ぶりに名物のしし汁も振舞ったということで、参加者からも
非常に好評だったと聞いております。本日は総合教育会議がこの
定例教育委員会の後に開催されますので、よろしくお願いいたし
ます。
　それでは、ただ今から令和４年第１１回山北町教育委員会定例
会を開催します。

　

石田教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

こども教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

石田教育長 　ただいま、前回教育委員会議事録について説明をいただきまし
たが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、前回議事録については承認されたこととい
たします。
　続きまして教育長報告に移ります。

石田教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

石田教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

石田教育長 　それでは議事日程に入ります。日程第１（議案第３２号）山北
町育英奨学金貸与条例の一部を改正する条例の制定についてを議
題といたします。

石田教育長 　　【議案第３２号について、別紙資料により提案する】

こども教育課長 　　【議案第３２号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第３２号について説明がありました。ご意見、
ご質問はいかがでしょうか。

山北町教育委員会会議の経過



石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第３２号についていかがでしょう
か。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第３２号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続きまして、日程第２（議案第３３号）山北町立生涯学習セン
ター条例施行規則の一部を改正する規則の制定についてに移りま
す。

石田教育長 　　【議案第３３号について、別紙資料により提案する】

生涯学習課長 　　【議案第３３号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第３３号について説明がありました。ご意見、
ご質問はいかがでしょうか。

野地委員 　返却について、滞納状況はいかがでしょうか。

生涯学習課長 　一人ひとり状況は異なりますが、複数の書籍を借りた方でも期
限より前に返却される方もいますし、１冊だけでも返却が遅れる
方もいます。遅れる場合は延長等で対応しています。

石田教育長 　今回の貸出冊数の変更は、利用者からの要望により増やすもの
です。

今村委員 　絵本などは冊数を増やしていただけると助かると思います。

石田教育長 　他にはいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第３３号についていかがでしょう
か。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第３３号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前１０時００分］


